



El pasado día 20 de Enero, festividad de San Sebastian, patrón de nuestra ciudad, participamos de nuevo en la diada ciclista que organiza el ayuntamiento de Palma. Lo hicimos partiendo de la playa Ciudad Jardín, desde donde nos trasladamos a Cort, y allí nos unimos al resto de participantes, tomando por un día las calles (sin coches) de la capital, para llegar a Son Moix, y de nuevo regreso al Coll.

La participación no fue tan numerosa como en otras ocasiones - el mal tiempo echó para atrás a más de uno -, pero ahí estaba la familia Xelska, como siempre al pie del cañón.

